

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pencapaian Tujuan. Tujuan diklat kepemimpinan yang dilaksanakan oleh BKPSDM Kabupaten Banyumas tercapai oleh peserta yaitu pejabat administrator dan pengawas, dengan kemampuan memahami isi serta melaksanakan serangkaian kegiatan berupa proyek perubahan sebagai seorang pemimpin untuk memecahkan masalah dalam kurun waktu kurang lebih 3 bulan.
2. Integrasi. Komunikasi antara pejabat administrator dan pengawas dengan atasan serta bawahan terkait pekerjaan terjalin sangat baik sehingga penyelesaian segala masalah pun dapat diatasi. Hal ini membuktikan bahwa setelah mengikuti diklat kepemimpinan hubungan antar pegawai semakin terintegrasi dalam mencapai tujuan organisasi, terutama komunikasi ke bawah sehingga perannya sebagai seorang pimpinan dapat terlihat dalam kemampuannya memberi arahan yang baik.
3. Adaptasi. Pejabat administrator dan pengawas selaku peserta diklat kepemimpinan, pasca mengikuti kegiatan mampu menerapkan *output* yang didapatkan untuk kemudian dikembangkan lagi di kantor asal mereka.

Dapat disimpulkan bahwa diklat kepemimpinan bagi pejabat administrator dan pengawas di Badan Kepegawaian Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Banyumas terlaksana secara efektif dalam mengembangkan potensi dan kemampuan untuk dapat meningkatkan kualitas kinerja selama bekerja sebagai seorang pemimpin dengan pengukuran menggunakan aspek pencapaian tujuan, integrasi dan adaptasi .

B. Implikasi

Kesimpulan yang dapat ditarik adalah pelaksanaan pendidikan dan pelatihan kepemimpinan bagi pejabat administrator dan pengawas di BKPSDM Kabupaten Banyumas terselenggara secara efektif. Namun hal yang perlu digaris bawahi, sebaiknya BKPSDM Kabupaten Banyumas selaku penyelenggara diklat kepemimpinan bagi administrator dan pengawas memperhatikan hambatan yang disampaikan oleh peserta supaya pelaksanaan diklat kepemimpinan ke depannya berjalan lebih optimal.

